
 

第 1733 回例会 2024・6・11                     累計 621,950 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間        本橋 源太郎 

皆様こんばんは。本日は炉辺会議でございます。 

まずはもって石井大委員長を始め宮崎委員長本

日の設営誠にありがとうございます。 

ここ数年６月の第一例会が炉辺会議になってお

り定着しているきがします。 

本日のテーマ（議題）はロータリーとは何かであ

ります。ぜひ皆様の活発なご意見をだしてもらい素

晴らしい会議にしたいと思います。 

会議の後は釜めしを含めた大変美味しい料理が

待っております。 

 

 

 

 

それでは今日の例会長丁場ですが宜しくお願い

致します。 

 

 幹事報告                内野 忍 

理事会報告 

       6 月４日 炉辺会議について・・・次第・内容・ 

席次・進行役・発表者        承認 

       6 月１１日（火）ｸﾗﾌﾞ協議会・・・五大委員長・ 

小委員長 報告・・・・・・・承認 

       6 月 11 日（火）青木 芳憲様入会式・・・・・ 

欠席の為、18 日予定      承認 

       6 月 18 日（火）ｴﾝﾃﾞｲﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ ・・・・承認 

       次年度への申し送り事項 

① 市内５ｸﾗﾌﾞ合同市長卓話・・・担当ｸﾗﾌﾞ所沢 RC 

② 市内５ｸﾗﾌﾞ合同ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問・・・ 

担当ｸﾗﾌﾞ 所沢東 RC 

③ 地区財団補助金ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・・・ 

担当ｸﾗﾌﾞ 新所沢 RC 

④ こどもとうきち将棋大会・・・担当ｸﾗﾌﾞ 

               所沢中央 RC 

■出席報告 

月 日 6/4 

会員数 38 

出席者 27 

入会者数 0 

退会者数 0 

 北田満亜希 

木村 孝子 

 

 

久保田紳司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

6/11 ｸﾗﾌﾞ協議会 

6/18 ｴﾝﾃﾞｲﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

  夜間例会 於；堤新亭 

6/25 例会取り消し 

7/2  ｸﾗﾌﾞ協議会 

6 月ご夫人誕生 

金岡かおる 新井 玲 

鈴木知恵子 



       次年度よりのお願い・・・6 月 18 日（火） 

次年度理事会・次年度委員会 

 

幹事報告 

✿ ﾛｰﾀﾘｰ親睦活動月間 ﾘｿｰｽのご案内 

✿ ｸﾗﾌﾞ行動計画推進者の推薦について（依頼） 

✿ 2024～25年度 米山奨学委員会ｾﾐﾅｰのご案内 

 7月 15日（月・祝）午後 1：30～ 

  ｱﾙｶｰｻﾙ迎賓館 川越 

✿ 次年度役員・理事のお知らせ・・・所沢東 RC 

✿ 週報・・・所沢中央 RC 

 

 

 

 

 

    奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長  石井 秀夫 

   職業奉仕委員長    宮崎 光正 

 

       ﾃｰﾏ   友達・知人・子供やお孫さん 

から「ﾛ-ﾀﾘｰｸﾗﾌﾞって何    」と 聞かれた 

ら なんと 説明しますか？ 

             ３班に分かれて行います。 

 

     第一班 報告       和記 毅 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞは、国際的なﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ団体であり、地域 

社会や世界中の人々に奉仕することを目的とした 

組織です。1905年にｱﾒﾘｶの弁護士であるﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘｽ 

によって創設されました。ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの名前は、ﾒﾝﾊﾞ 

ｰがﾛｰﾃｰｼｮﾝ（交代）しながら異なる立場で会合に参 

加することに由来しています。 

 ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞは、地域社会の社会奉仕活動、国際的 

な協力、文化交流、および平和の促進を通じて、世 

界中でさまざまなﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄを展開しています。その 

活動には、災害救援、健康救援、清掃活動、水の供 

給改善、子どもや若者への支援などが含まれます。 

 ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞは、地域のﾋﾞｼﾞﾈｽﾘｰﾀﾞｰや専門家、公民 

権活動家など、さまざまなﾊﾞｯｸｸﾞﾗﾝﾄﾞを持つﾒﾝﾊﾞｰ 

で構成されています。彼らはﾛｰﾀﾘｰｻｰﾋﾞｽの理念に共 

感し、共同で社会に奉仕することを目指しています。 

 

ロータリーｸﾗﾌﾞの良い点はたくさんありますが、

そのいくつかを挙げると、 

1． 奉仕の精神：ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞは奉仕の精神を重んじて

います。ﾒﾝﾊﾞｰは自分たちの地域社会や世界中の

人々に奉仕することを喜びとしています。 

2． 国際的な結びつき：ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞは世界中に支部が

あり、国際的なﾈｯﾄﾜｰｸを形成しています。これ

炉 辺 会 議 

釜めし 奈加（なか）6 月 4 日（火） 

 

 

 



により、地域間や国境を越えた協力や文化交流

が促進されます。 

3． ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟの機会；ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞでは、ﾒﾝﾊﾞｰがﾘｰﾀﾞ

ｰｼｯﾌﾟのｽｷﾙを発揮する機会が豊富にあります。

ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄの企画や実施、ﾁｰﾑの指導など、さまざ

ま 

4． 地域社会への貢献：ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞは地域社会に深く

根ざした活動を行います。地域のﾆｰｽﾞや課題に

応じて、具体的なﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄを実施し、地域の発

展や改善に貢献します。 

 

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞについて小学生でもわかるように説明し

てください         chatGPT 

 ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞは、たくさんの人が一緒になって、地

域や世界中の人々を助けるために活動をするｸﾞﾙｰ

ﾌﾟです。例えば、公園をきれいにする、お金を集め

て病気の人を助ける、学校の本を寄付するなど、さ

まざまな方法で人々に手を差し伸べています。ﾛｰﾀﾘ

ｰｸﾗﾌﾞのﾒﾝﾊﾞｰは、お互いを助け合い、ともに良い世

界を作るために行動します。 

 良い人との出会いが人生を豊かにする。 

 友達を作れる団体であります。 

 

     第二班 報告      鈴木 伴忠   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奉仕と親睦は両輪です。片方の車輪が大きすぎれ 

ばおなじ所をグルグル回ってしまいます。親睦を深 

めた仲間と奉仕を行い、奉仕を通じて親睦を深め、 

仲間としての癒しの場であります。 

 

     第三班 報告      徳江 和宏 

 大人の幼稚園 ﾛｰﾀﾘｰの本部を訪問 世界交流  

歯車の意味が理解できた 責任感 奉仕を勉強で 

きる団体 ｸﾗﾌﾞの交流 親睦の団体 集まりが大 

事 ﾗｲｵﾝｽﾞ⇒奉仕 ﾛｰﾀﾘｰ⇒奉仕・自己実現 四つ 

のﾃｽﾄを自分の判断基準にしている 職業の違う人 

との交流が楽しい 異業種の方とお話出来る場所 

いろいろな方と交流ができ、自分が成長出来る場所 

一生の遊び仲間が出来る場所 それが仕事にも役

立つ 等々   たくさんのお話を頂きました。 

 



     ﾊﾟｽﾄ会長        室伏 秀樹 

ロータリー歴&令和 6

年 6 月 4 日(火) 

              

炉辺会合コメント 

略歴 

ロータリー歴 

1989.6.7～所沢西ロ

ータリークラブ入会 

紹介者 武蔵野銀行所沢支店・半田支店長 

2008.7～ 幹事 

2011.7～ 第２７代会長 

2012.7～ 第２８代会長(会長エレクト夫人が、

PETS終了後の急病による辞退に急遽

２年連続の会長となる) 

2013.7～ 第３グループガバナー補佐、所沢クラ

ブの中井さんがガバナーノミニーとなり補佐探し

に例会に来た時、本橋正夫さんの策略で「室しかい

ねえよ」と大声を上げられ断れなくなってしまいま

した。栗原さんには西 RC 会長としていろいろと支 

えていただきました。 

アメリカ北部では暖炉に温まりながら、ロータリ

ーのことを話し合ったことから、ファイヤサイドミ

ーティングと呼ぶが、日本では囲炉裏端で炉辺とな

りました。 

 私の入会は平成元年武銀の当時の半田支店長の

紹介で入会しました。 

35 年前の、所沢西ロータリークラブは会場が金

山町の武銀の 2 階会議室でした。いきなり SAA に

なり、鬼軍曹とは真逆のお手伝いさん状態でした。 

わがまま者が 70 人からいます。お茶道具は事務さ

んがしてくれますが、弁当の手配、お茶道具の後片

付けがメインの仕事です。 

弁当に飽きたから「店屋物にしてくれ」「どんぶ

りも飽きた」「麺類にしてくれ」と言いたい放題で

す。 

麵を半分にして早いもの順にもしました。 

当時は、うちの事務さん 2 人体制でした。でも今

の大原さんの半分も仕事はしていません。 

 

翌年は週報委員になりとんでもない大変さでし

た。パソコンはまだありません。卓話はすべてテー

プレコーダーに録音します。会社に帰るとテープ起

こしです。レコーダーを前後にしながら筆記です。 

やっと書き終わるともう５時です。須澤さんの会

社から矢の催促です。何回か届けに行ったこともあ

ります。今では笑い話のような時代でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


